La Havane, une ville incontournable pour les amateurs de la course de fond



nage not found Lay Hawane, 17 janvier. (RHC).- Le site web www.medium.com recommande La Havane comme l'une des 7 destinations internationales que les amateurs du marathon ne doivent pas rater cette année.

Il s'agit là d'un grand soutien au Marabana, le marathon de La Havane qui est organisé tous les ans au mois de novembre depuis 1980.

Ce site web a tenu compte pour ce choix de la mystique de Cuba, la participation toutes les années de milliers de personnes au marathon de La Havane qui se rassemblent devant le Capitole National et puis les 8 kilomètres de la course qui longent le littoral.

A présent, le ministère cubain du Tourisme et la Fondation du marathon de Madrid, MAPOMA apportent leur contribution au bon déroulement de cette course organisée par l'INDER, l'Institut National du Sport, de l'Education physique et des Loisirs.

www.medium.com met en exerque l'hospitalité des Cubains, leurs voitures anciennes et guelgues plats de notre cuisine et propose tout un choix d'activités de loisirs dont peuvent profiter les amateurs de marathon une fois terminée la course : Medium fait mention de la belle plage au sable blanc et aux eaux transparentes de Varadero, dans la province de Matanzas, la vallée de Viñales, dans la province de Pinar del Rio, la vieille Havane et d'autres villes comme Cienfuegos, entre autres.

Le marathon de La Havane partage ainsi les honneurs de ce site web avec des courses de prestige comme celles de Marrakech, au Maroc, de la Côte dorée, en Australie, de Mexico, de Lander qui touche l'Allemagne, l'Autriche et la Suisse et aussi celle de Philadelphie, aux États-Unis.

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/152790-la-havane-une-ville-incontournable-pour-les-amateursde-la-course-de-fond



Radio Habana Cuba